28.11.2013 **Die Presse**

Erscheinungsland: Österreich | Auflage: 89.296 | Reichweite: 266.000 (3,7%) | Artikelumfang: 5.413 mm²

Seite: 21



Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Eröffnung Pratergarage



Der Wiener Prater ist um ein architektonisches Vorzeigeprojekt reicher: Am 8. November wurden die neue Parkgarage und das Bürogebäude der Pratergarage Errichtungs- und Be-triebsgmbH feierlich eröffnet. Stadtrat Christian Oxonitsch übergab das Objekt mit Novomatic-Generaldirektor Franz Wohlfahrt offiziell seiner Bestimmung. Die entlang der Ausstellungsstraße gelegene Garage gewährleistet die schnelle Erreichbarkeit nahegelegener Betriebe wie des Admiral Casinos und des Riesenrads und sichert gleichzeitig preis-günstige Parkplätze für Anrainer.